



Ilegales volvieron a atentar contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en Norte de Santander

Entre agosto y septiembre se han registrado 19 atentados contra el oleoducto Caño Limón Coveñas.



El atentado ocurrió en la tarde de este 24 de septiembre en zona rural de Toledo (Norte de Santander). FOTO CORTESÍA



El Colombiano

hace 3 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Grupos armados ilegales volvieron a atentar contra el oleoducto **Caño Limón Coveñas**. Las imágenes del hecho evidencian el momento en el que el crudo terminó por colarse a los afluentes de agua.

Los hechos se registraron en la tarde de este 24 de septiembre en el corregimiento de **San Bernardo de Bata, zona rural del municipio de Toledo (Norte de Santander)**.

Lea más: [Ejército responsabilizó al ELN de atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca](#)

Versiones preliminares señalan a la **guerrilla del ELN como posibles responsables de este hecho**. Al parecer dinamitaron cargas explosivas en un tramo del oleoducto y provocaron derrame de crudo sobre la vegetación y las fuentes hídricas.

"El ataque se suma a otro registrado este lunes 23 de septiembre en la misma zona. Lo que elevaría a 19 el número de atentados contra el oleoducto en lo que va de agosto y septiembre", señaló la Fuerza Pública.

Jose Vicente Carreño Castro @josevcarreno101 · Seguir

Rechazo total a la voladura del oleoducto Caño Limón en área rural de Toledo N.S. Hechos criminales que generan daños ambientales y contaminación de fuentes hídricas de la región. @petrogustavo exigimos combatir el terrorismo y la judicialización de estos delincuentes.

Te puede interesar

- Gremios del sector energético piden al Gobierno tomar medidas para cubrir los déficits de electricidad y gas
hace 1 hora
- Colombia fue suspendida oficialmente por el grupo Egmont tras filtración de Petro sobre Pegasus
- Video | Así fueron los últimos minutos de vida del empleado de Ecopetrol que murió en medio de una riña con dos...
- Por cada carro nuevo, se venden tres 'de segunda' en el mercado automotor colombiano
- Ecopetrol también impugnará fallo que frenó exploración en pozo Uchuva 2

¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

- Ahora el Líbano: Abecé para entender la guerra que tiene ardiendo a Oriente Medio
hace 24 minutos
- Desarticulan red dedicada al hurto de antenas de comunicación en Betulia
hace 51 minutos
- Ofrecen \$50 millones por información sobre el asesinato de joven de 16 años en Sonsón
hace 2 horas
- Corinthians derrotó 3-0 a Fortaleza y es el primer semifinalista de la Copa Sudamericana
hace 2 horas
- El River Plate de Miguel Borja venció a Colo Colo en Buenos Aires y clasificó a las semis de la Copa Libertadores
hace 1 hora

Te recomendamos

- Video | Íñigo Pérez respondió a los insultos de hinchas por no poner a James Rodríguez de titular: esto fue lo que dijo
hace 6 horas
- Colombia celebra el título del fútbol salón, ¿qué tiene el país para ser potencia en este



7:34 p. m. · 24 sept. 2024

Responder Copia enlace

Leer más en X

Ecopetrol activó un plan de contingencia para intentar frenar la contaminación de fuentes hídricas en esa zona. Solicitaron apoyo del Ejército para asegurar la zona y proceder con las reparaciones para evitar más derramamiento de crudo.

Entrése: [Al Caño Limón-Coveñas ahora le sacan crudo para financiar al ELN](#)



¿Petro la coquetea? Margarita Rosa de Francisco para que sea candidata en el 2026?

Enlaces Promovidos por Taboola

Este oleoducto transporta el crudo desde Arauca hasta el puerto de Coveñas, ubicado en la costa norte colombiana.

Este martes también se registró la muerte de un soldado del Ejército en zona rural de Teorama, en Norte de Santander. Las tropas cayeron en un campo minado que habría sido instalado por el ELN. Siete militares más resultaron heridos.



Colombia

Un soldado muerto y seis heridos tras caer en campo minado en Norte de Santander

Para seguir leyendo

< Anterior



Desarticulan red dedicada al hurto de antenas de comunicación en Betulia

Los cuatro capturados serán presentados en audiencia de control de garantías.

hace 51 minutos

Siguiente >

SIC inspeccionó a Caracol TV, RCN y Canal 1 y tomó posesión de equipos, ¿para qué?

Esa entidad realizó una serie de visitas a las áreas administrativas de esos canales de televisión entre lunes y martes.



deporte?

hace 5 horas



Nitro Circus llega a Medellín en su vigésimo aniversario: un espectáculo cargado de adrenalina

hace 5 horas



Banco de la República se pronunció tras la denuncia de mujer emberá que aseguró salir en el billete de \$10.000 sin su...

hace 9 horas

Utilidad para la vida



¿Cuánto dura el curso de inglés del Sena? Le explicamos cómo inscribirse

hace 8 horas



Empresa de España busca colombianos para trabajar desde casa

hace 9 horas



Estados de la materia: sólido, líquido, gaseoso y gato

hace 11 horas



¿A los perros les gusta que los abracen? Te vas a sorprender con la respuesta

hace 12 horas



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



La SIC se encarga de vigilar las reglas de competencia entre empresas en el país. FOTO COLPRENSA



El Colombiano

hace 2 horas     

La **Superintendencia de Industria y Comercio (SIC)** inició operativos con visitas de inspección a los **canales privados de televisión Caracol, RCN y Canal 1**, que son los principales operadores de señal abierta del país. Esta entidad se encarga de vigilar las reglas de competencia y datos personales.

Le puede interesar: [SIC y Supersalud firman convenio para fortalecer la vigilancia en el sector salud.](#)

Según dio a conocer el portal La Silla Vacía, funcionarios de esa entidad han visitado las sedes de los tres canales **entre este lunes y martes, en donde incautaron equipos y cuentas de correo electrónico de tipo corporativas.**



Colombia

Petro dice que hay que democratizar la comunicación luego de atacar a la prensa en nueva alocución

La información revelada por ese medio señala que **los operativos se concentraron exclusivamente en las áreas administrativas de estos canales** y que entrevistaron a algunos de sus empleados.

Así mismo, que **no hubo acciones que tuvieran que ver con el contenido editorial de los noticieros o medios de comunicación** propiedad de esas empresas ni se revisaron equipos o archivos de los periodistas que trabajan para estas.